

Antrag zur aOMV 2018 von Boulefreunde Bad Nenndorf (246)

Hiermit stelle ich im Namen der Boulefreunde Bad Nenndorf 07-246- den Antrag auf Änderung der Spielordnung im NPV.

Antrag zur Änderung im Abschnitt 5.2 der Liga-Spielordnung:

ALT

In der Niedersachsenliga wird die feste Spielfeld-Zuordnung ab der 2. Runde eines Spieltags aufgegeben. Zwei für die nächste Runde gepaarte und spielbereite Teams nutzen jeweils eines der schon freien Bahnen-Tripel. Die beteiligten Teams einigen sich, evtl. per Münzentscheid, wo sie spielen.

NEU

Ab der 2. Runde eines Spieltags wird die feste Spielfeld-Zuordnung aufgegeben. Zwei für die nächste Runde gepaarte und spielbereite Teams nutzen jeweils eines der schon freien Bahnen-Tripel. Die beteiligten Teams einigen sich, evtl. per Münzentscheid, wo sie spielen.

Begründung

In der Niedersachsenliga ist nach der ersten Runde freie Feldauswahl, wenn die vorgesehenen Bahnen, auf denen die nächste Begegnung stattfinden soll, noch belegt sind. Dieses würde ich gerne auch auf alle anderen oder zu mindestens für die Regionalligen umsetzen wollen. Beispiel hierfür ist, das unsere Mannschaft auf einem Ligaspieltag eine ganze Stunde auf die zugewiesenen Bahnen warten mussten, weil auf Ihnen noch gespielt wurde. Unsere nächste Gegenmannschaft war spielbereit und wir natürlich auch. Wenn so etwas in der zweiten Runde passiert muss auch die Gegenmannschaft der dritten Runde auf uns warten, da wir ja verspätet in der zweiten Runde angefangen haben. Solche Vorfälle sind sehr ärgerlich, da sich alles nach hinten verschiebt und so einen Spieltag völlig unnötig verlängert.

Mit freundlichen Grüßen

Detlev Puttler

05.02.2018